
党 要 望 に 対 す る 回 答 書 

回答部局課名（学校教育部 指導課） 

政 党 名 自民党川口市議会議員団 

表 題 未来を担う人づくり 

要 望 番 号 ４ 特別支援学校、特別支援学級の充実 

要 望 内 容 教室不足の現状に鑑み、特別支援学校の新設を目指すととも 

に、市内小中学校の特別支援学級等の充実に努めること。 

 

 

回 答 県立特別支援学校の過密化につきましては、県教育委員会 

より、平成２５年４月に新設された草加かがやき特別支援学校の開校をもっ 

て、全県的な過密状態は解消されたとの報告を受けております。しかしながら、 

毎年、県立川口特別支援学校には市内からも多くの児童生徒が進学する中で、 

特に高等部における増加が見込まれております。本市といたしましては、県 

南部地域への特別支援学校の新設について、県の動向及び児童生徒数の推移 

等をより一層注視しながら、県教育委員会に強く働きかけて参ります。 

市内小中学校の特別支援学級等の充実につきましては、平成２９年度より、 

新たに鳩ヶ谷地区の小学校に１校、神根地区の中学校に１校、特別支援学級 

を新設できるよう、現在、執り進めているところでございます。今後も市内 

小・中学校の特別支援学級の設置につきましては、対象となる児童生徒数の 

 



推移、通学距離、特別支援学級への転用可能な教室数などを考慮し、適正規 

模、適正配置を目指すとともに、特別支援教育の一層の充実が図れるよう、 

計画的に進めてまいりたいと存じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


